

## Patroli KRYD Malam: Menjaga Ketertiban dan Keamanan Warga Kiarapedes

Kota Bogor - [KOTABOGOR.JENDELAINDONESIA.COM](http://KOTABOGOR.JENDELAINDONESIA.COM)

May 30, 2024 - 14:03



Purwakarta - Pada Hari Rabu 29 Mei 2024, pukul 22:10 WIB, Wilayah Hukum Polsek Kiarapedes di Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta, menjadi lokasi pelaksanaan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) Malam. Patroli ini dipimpin oleh Aiptu Ririk Aria B Aipda Deden Bripka Dadan H

KRYD adalah inisiatif yang bertujuan untuk meningkatkan kehadiran polisi di lapangan, terutama pada malam hari, guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Patroli ini mencakup pengawasan di berbagai titik rawan serta interaksi langsung dengan warga yang masih beraktivitas pada malam hari.

Aipda Deden menjelaskan pentingnya pelaksanaan KRYD Malam dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. "Kami meningkatkan patroli malam untuk mencegah terjadinya tindak kriminal dan memberikan rasa aman kepada warga. Kehadiran kami di lapangan diharapkan dapat menekan angka kejahatan dan memberikan rasa nyaman bagi masyarakat," ujarnya.

Bripka Dadan H menambahkan bahwa patroli ini juga berfokus pada dialog dengan warga. "Kami berkomunikasi langsung dengan masyarakat untuk mendengarkan keluhan mereka, memberikan saran terkait keamanan, dan mengajak mereka untuk bersama-sama menjaga ketertiban lingkungan," katanya.

Aiptu Ririk Aria B menekankan perlunya kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan. "KRYD Malam adalah bentuk komitmen kami untuk selalu siap menjaga keamanan wilayah. Kami juga mengimbau masyarakat untuk proaktif melaporkan setiap kegiatan yang mencurigakan agar kami bisa segera mengambil tindakan," tuturnya.

Kehadiran patroli polisi di malam hari diharapkan dapat memberikan efek jera bagi pelaku kejahatan dan meningkatkan rasa aman di kalangan masyarakat. Patroli KRYD Malam tidak hanya bertujuan untuk mencegah kejahatan, tetapi juga untuk memperkuat hubungan antara polisi dan warga melalui komunikasi dan kolaborasi yang baik.

Stetmen dari kegiatan ini menegaskan bahwa Polsek Kiarapedes berkomitmen untuk terus meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat, terutama pada malam hari. Patroli KRYD Malam adalah salah satu upaya efektif untuk menunjukkan kehadiran polisi secara nyata dan memastikan bahwa wilayah Kecamatan Kiarapedes tetap aman dan tertib.

Dengan adanya patroli yang rutin dan interaksi aktif dengan masyarakat, diharapkan keamanan di Kecamatan Kiarapedes dapat terjaga dengan baik, dan warga merasa lebih tenang dalam menjalani aktivitas mereka, baik di siang maupun malam hari.